



Vergaberecht

Die vergaberechtliche Praxis von Redeker Sellner Dahs begleitet sowohl die öffentliche Hand bei politisch wie wirtschaftlich anspruchsvollen Ausschreibungen als auch Bieter im herausfordernden Wettbewerb um öffentliche Aufträge.

Mehr auf www.redeker.de

REDEKER | SELLNER | DAHS

Ausschreibungsbegleitung & Beratung

Das Vergaberecht ist ein dynamisches und anspruchsvolles Rechtsgebiet. Im öffentlichen Sektor stehen die öffentliche Hand, ihre Beteiligungsunternehmen und Vertragspartnerinnen und -partner bei Projekten regelmäßig vor ganz besonderen wirtschaftlichen und politischen Herausforderungen. Wir helfen, diese Herausforderungen zu meistern.

Beratungsfelder (Auswahl)

- Begleitung und Strukturierung von Vergabeverfahren und wettbewerbsrechtlichen Verfahren jeder Größe
- (Teil-)Privatisierung öffentlicher Unternehmen
- ÖPP-/PPP-Modelle
- Rekommunalisierungen
- Inhouse-Geschäfte
- Interkommunale und sonstige innerstaatliche Kooperationen
- Immobilienverkäufe, städtebauliche Verträge und Vereinbarungen von Bauverpflichtungen
- Konzessionen
- Vertretung in vergaberechtlichen Rüge- und Nachprüfungsverfahren
- Rückforderung von Fördermitteln
- Schadensersatz wegen etwaiger Verstöße gegen das Vergaberecht

Unsere Mandate

Unsere Mandantinnen und Mandanten sind öffentliche Auftraggebende sowie in- und ausländische Unternehmen in allen Bereichen der öffentlichen Beschaffung. Sie werden von uns im gesamten Vergabeverfahren unterstützt. Selbstverständlich betreuen wir auch Unternehmen, die sich an Ausschreibungen beteiligen.



Mehr über das
Vergaberecht